Urge atender desempleo y precarización salarial: CROC (El Financiero 28/03/12)

Urge atender desempleo y precarización salarial: CROC (El Financiero 28/03/12)(Héctor A. Chávez Maya) Miércoles, 28 de marzo de 2012 Fracasa vinculación crecimiento-bienestar social. El combate al desempleo y a la extrema precarización salarial son demandas sociales que deberán ser atendidas con prontitud ante el fracaso de la administración calderonista de impulsar políticas definidas de empleo y evitar el acelerado empobrecimiento de la población. Isaías González Cuevas, dirigente de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), exhortó a líderes seccionales de la organización a continuar trabajando para mejorar las remuneraciones y prestaciones de sus agremiados. Dijo que no se debe permitir que se acentué por más tiempo el problema del desempleo, que de una tasa abierta de 2.8 por ciento en 2000, aumentó a 5.3 por ciento en febrero pasado, lo que ha significado más pobreza e iniquidad social. El desmesurado incremento de la informalidad, que según cifras del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM rebasa ya los 26.3 millones de personas (que equivalen a 59 por ciento de la PEA), es prueba de que no se ha sabido vincular el crecimiento económico con el bienestar social, e irremediablemente éste será el sexenio del subempleo, la precarización salarial y la pobreza. Para empezar a revertir la subocupación y la pobreza en que se ha hundido a más de la mitad de la población en México, se requieren políticas de empleo bien definidas, ligadas al sector productivo, y no esperar a que la propia inercia económica genere las necesarias condiciones de bienestar social. Preocupación González Cuevas consideró urgente emprender y mantener políticas de fortalecimiento salarial que permitan mejorar las condiciones de vida de los trabajadores, y reactivar la demanda interna necesaria para fortalecer las cadenas productivas y generar empleos suficientes y de calidad. Calificó de preocupante que 21.3 millones de trabajadores (que representan 44 por ciento de la población ocupada) perciban entre uno y dos salarios mínimos, cuando el costo de la canasta básica supera las cuatro minipercepciones, y aun así se mantenga una insensible política de constantes alzas a los bienes y servicios como gas, electricidad y gasolinas. Finalmente planteó que la pobreza y la desigualdad social se combaten con acciones de gobierno vinculadas al desarrollo económico, por lo que en el próximo sexenio se deberá avanzar para garantizar una mejor calidad de vida a millones de mexicanos que ahora enfrentan desempleo y bajos salarios.